

VELADAS DE CÁMARA

Solistas Manuel de Falla & Miguel Colom

Martes, 23 de mayo de 2023

PROGRAMA

Concierto para violín K 218 (Allegro)	W. A. Mozart
Habanera op. 21	P. Sarasate
Concierto para violín K 216 "Estrasburgo" (Adagio)	W. A. Mozart
Primavera Porteña	A. Piazzolla
Tambourin Chinois op. 3	F. Kreisler
Fratres	A. Pärt
Fantasia de Carmen op. 25	P. Sarasate

CURRÍCULA

Miguel Colom es concertino de la Orquesta Nacional de España y ganador de varios concursos como el Max Rostal Berlín, Primer Premio en el Ibolyka-Gyarfas Violin Competition Berlín, Primer Premio en el Concurso Permanente de Juventudes Musicales de España, entre otros. Además, es profesor adjunto de la Escuela Superior de Música Reina Sofía y de la Academia de Estudios Orquestales Baremboim-Said.

Solistas Manuel de Falla es un ensemble virtuosístico avalado por la sobrina del compositor que reúne solistas de la Orquesta Ciudad de Granada con talentos del Conservatorio Superior. Hasta la fecha, la formación ha conectado a jóvenes miembros con personalidades como concertinos de Gewandhaus o miembros de la Filarmónica de Berlín.

Componentes

Atsuko Neriishi, violín - solista OCG

Peter Biely, viola - ayuda de concertino OCG

Ignacio Perbech, cello - ayuda de solista de cello OCG

Juan Salvador Raya - RCSM "Victoria Eugenia" Granada

Roberto Casero (2º Curso) fue premiado en concursos juveniles y es miembro de la Joven Academia. Desde 2023 es uno de los más jóvenes integrantes de la Joven Orquesta Nacional de España y se trasladará en 2023 a la Escuela Superior "Felix Mendelssohn", Leipzig.

David de la Calle (4º Curso), seleccionado por el Festival Internacional de Granada (FEX) y colaborador de la Orquesta Dysis, proseguirá sus estudios en la Escuela Superior de Düsseldorf en 2023.

Mercedes Barné (2º Curso) fue Premio Diputación de Granada, miembro de la Joven Academia y becaria de la Asociación Europea de Profesores de Cuerda, se trasladará en 2023 a la Escuela Superior "Franz Liszt", Weimar.

Pablo Acebedo (1er. Curso), Segundo Premio del Concurso "Julián Arcas", actualmente se forma en el Real Conservatorio Superior "Victoria Eugenia", Granada.